

BAB IV

PENUTUP

1.1 Kesimpulan

Berdasarkan analisis sumber data, disimpulkan terdapat sepuluh data peristiwa tutur 外来語 *gairaigo* yang ditemukan dalam anime *Accel World* season pertama episode satu hingga sepuluh karya Reki Kawahara dengan menganalisis bagaimana penggunaan dan faktor penggunaannya.

Penggunaan *gairaigo* エネミー *enemii*, penutur memberikan penjelasan mengenai エネミー *enemii* serta memberikan dorongan kepada lawan tutur agar dapat mengalahkan エネミー *enemii*, dan juga penutur menjelaskan mengenai jalan yang aman dilewati untuk memasuki dunia *game* tanpa diketahui エネミー *enemii*. Penggunaan *gairaigo* レベル *reberu*, penutur terkejut melihat perolehan level dan skor lawan tutur, dan juga penutur menjelaskan kepada lawan tutur mengenai hasil pertandingannya pada レベル *reberu* saat ini. Penggunaan *gairaigo* ゲーム *geemu*, penutur menyatakan kepada lawan tutur bahwa sejak pertama kali pertemuan dalam ゲーム *geemu* penutur sudah memiliki perasaan cinta kepada lawan tutur, dan juga penutur yang kesal kepada lawan tutur karena selalu membicarakan mengenai sebuah ゲーム *geemu* tanpa menghiraukan penutur. Penggunaan *gairaigo* ポイント *pointo*, penutur mengkonfirmasi kembali kepada lawan tutur terkait sisa ポイント *pointo* dan juga penutur yang menanyakan alasan lawan tutur tidak ingin merebut ポイント *pointo* penutur. Penggunaan *gairaigo* リアル *riaru*, penutur meminta tolong kepada lawan tutur untuk

menyelidiki salah satu pemain *game Accel World* di dunia リアル *riaru*, dan juga penutur menjelaskan kepada lawan tutur bahwa penyedia jasa meminta identitas リアル *riaru* lawan tutur.

Faktor yang mempengaruhi penggunaan *gairaigo* yaitu nuansa makna yang tidak bisa mewakili padanan kata dalam bahasa Jepangnya dapat ditemukan pada data (1), data (3), data (4), data (5), data (6), data (9), data (10). kata asing yang telah diklasifikasikan sebagai *gairaigo* telah dirasa efektif dan efisien dapat ditemukan pada data (1), data (3), data (4), data (5), data (6), data (9), data (10). Kata asing yang telah diklasifikasikan sebagai *gairaigo* berdasarkan rasa bahasa dianggap lebih memiliki nilai rasa baik, agung, harmonis dapat ditemukan pada data (1) dan data (2), data (7), data (8). Dengan kata lain, faktor yang tidak termasuk mempengaruhi penggunaan *gairaigo* pada anime *Accel World season* pertama episode satu hingga sepuluh yaitu tidak adanya ditemukan kata pada bahasa Jepang yang berfungsi sebagai penjelasan sesuatu dikarenakan budayanya.

1.2 Saran

Penelitian ini berfokus pada analisis *gairaigo* dalam anime *Accel World season* pertama episode satu hingga sepuluh menggunakan kajian sosiolinguistik. Peneliti berharap untuk penelitian selanjutnya dapat dikaji menggunakan tinjauan dan teori yang berbeda dari yang sudah pernah digunakan sebelumnya atau penelitian mengenai jenis kosa kata lain selain dari 外来語 *gairaigo* seperti 和語 *wago*, 漢語 *kango*, 混種語 *konshugo* ataupun sumber data lain selain anime sehingga menghasilkan pengetahuan yang lebih beragam.